



一般社団法人 千葉市認知症介護指導者の会 令和6年度千葉県介護人材確保対策事業 「介護人材キャリアアップ研修支援事業」

注意・指導 と ハラスメント の境界線

認知症の状態にある方への支援において

不適切ケアや虐待につながる

職員の「言葉や態度の乱れ」を発見した場合は
その場で注意喚起や指導を行う必要があります。
しかし昨今では、ちょっと注意・指導したとすべてが
「ハラスメント」と指摘されるような風潮があり
職員への教育がやりにくい時代となりました。

そこで成長を期待して指導する際に
ハラスメントと誤解されないためには

何がハラストで、何がそうではないのか
という線引きを理解しておくことが求められます
そのところ、本セミナーと一緒に学びましょう。

7th 認知症 ×

お申し込み
QRコード



榎原宏昌先生
Since2015 <https://www.appare-kaiyo.com/>

相手が成長することを期待しての指導が…
相手にしたら〇〇ハラスメント!?

無料セミナー

言葉遣い・態度

相手にしたら

後援 (五十音順)

社会福祉法人千葉市社会福祉研修会
千葉市
特定非営利活動法人千葉市老人福祉施設協議会
特定非営利活動法人ソーシャル（多分野多職種連携活動をするネット）

お問い合わせ▶

会員登録

会員登録